

# POLSEK

## Sambang Desa Patroli Malam Polsek Pasawahan Sampaikan Pesan Kamtibmas Pada Anggota Linmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.POLSEK.ID](http://PURWAKARTA.POLSEK.ID)

Jun 5, 2024 - 11:54



PURWAKARTA,- Patroli Malam Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta,Polda Jawa Barat Aiptu H.Denny Kadarusman bersama Bripka Denny Romansyah melaksanakan kegiatan sambang di Desa LebakAnyar,Kecamatan

Pasawahan, Kabupaten Purwakarta Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Aiptu H.Denny tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas tetapi juga menjalin hubungan baik dengan anggota Linmas Desa LebakAnyar, Kecamatan Pasawahan, Kabupaten Purwakarta. "Langkah ini diambil sebagai upaya nyata dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan di tingkat masyarakat setempat. Melalui interaksi langsung menggali potensi peran Linmas dalam menjaga kamtibmas," kata Aiptu H.Denny saat ditemui pada hari Selasa, 04 Juni 2024.

Ia mengimbau anggota Linmas turut serta aktif dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Keikutsertaan warga dalam menciptakan rasa aman menjadi kunci penting menjaga kamtibmas, "Dalam menjalankan tugasnya, Linmas Desa Lebak Anyar diharapkan dapat menjadi tulang punggung dalam menjaga keamanan bersama. Dengan meningkatkan rasa gotong-royong dan kekompakan, Desa LebakAnyar diharapkan dapat menjadi contoh bagi Desa-Desa lainnya," ucapnya.

Mengingat mendekatnya Aiptu H.Denny menekankan pentingnya menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Dalam situasi seperti ini, peran Linmas sangat strategis untuk mencegah potensi konflik dan menjaga keamanan di tingkat Desa. Dengan giat sambang di Desa LebakAnyar, Personil Polsek Pasawahan Aiptu H.Denny Kadarusman menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Langkah-langkah konkrit yang diambil, termasuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mendorong peran Linmas, merupakan upaya nyata dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Semoga giat sambang ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjaga keamanan bersama," pungkasnya.